

# 園だより 10月号



## もうすぐ、みんなが楽しみにしている運動会

園長 柿原 直昭

ようやく暑さも落ち着きはじめ、朝夕は秋を感じる季節となりました。

2学期が始まって1カ月が経ち、子どもたちは元気に園生活を送っています。

さて、10月14日(土)には運動会があります。運動会に向けた活動や準備が毎日のように行われています。できるようになったこと、はじめて経験したことなど……。日々の遊びや活動の充実が子どもたちをとおして表れることと思います。子どもたちの成長を楽しみにしてください。

また、今年度の運動会は保護者の皆様と一緒に参加する場面もたくさんあります。怪我無く、楽しんでほしいと思っています。

季節の移り変わりとともに、感染症対策を講じながら、引き続き園教育を進めてまいります。ご理解ご支援のほどよろしくお願いいたします。



### ★10月の保育のねらい★

#### <年中>

- ・友達と関わりながら、体を動かすことの楽しさや心地よさを感じる。
- ・遊びの中で、イメージや思いを自分なりに表現することを楽しむ。
- ・身近な秋の自然に触れて遊ぶことを楽しむ。

#### <年長>

- ・共通の目的に向かって、友達と気持ちを合わせて取り組み、達成感を味わう。
- ・秋の自然に触れ、自然物を遊びに取り入れて楽しむ。

## 令和6年度 入園募集のお知らせ

### ◆入園案内等配布開始

日にち：10月2日(月)～

### ◆入園申込受付

日にち：11月6日(月)および7日(火)

時間：14:00～16:00

場所：本園玄関(社会福祉協議会と同じ建物です。)